

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI. — Número 4.442 — CEUTA SABADO 5 DE FEBRERO de 1949 — Precio 50 céntimos

Las próximas elecciones provinciales

El Sr. Ibáñez Martín da una ampliación de la referencia del Consejo de Ministros

Canadá

SOLICITARA DE INGLATERRA LA COMPLETA INDEPENDENCIA CONSTITUCIONAL

St. Laurent dice que los derechos históricos son sagrados



Ottawa, 4.—El jefe del Gobierno, Louis St. Laurent, ha declarado que el Canadá solicitará de Inglaterra la completa independencia constitucional. En un discurso político ha indicado que se desea que la futura Constitución contenga protecciones adecuadas para los derechos provinciales, para el uso de los idiomas oficiales y para los derechos históricos, que son sagrados.—EFE.

Atentado contra el Sha de Persia

Un corresponsal gráfico de Prensa disparó cinco tiros contra Mohamed Pashlevi que resultó herido

Teherán, 4 (Urgente).— Un corresponsal gráfico de Prensa ha intentado asesinar al Sha Mohamed Pashlevi, disparando cinco tiros, según anuncia la Agencia United Press.

El Sha fué alcanzado por unos de los proyectiles pero se informa que no ha resultado herido de gravedad.

Como consecuencia del atentado se ha implantado en Teherán la ley marcial y el toque de queda. Se espera que tal medida se haga extensiva a todas las provincias.—Efe.

Teherán, 4 (Urgente).— El Sha Mohamed Pashlevi fué objeto del atentado cuando entraba en la Universidad para asistir a los actos conmemorativos del aniversario de dicho centro.—Efe.

«España, en paz y en orden, sigue trabajando por mejorar los elementos que constituyen su patrimonio espiritual y material»

Madrid.—El ministro de Educación Nacional, Sr. Ibáñez Martín recibió en su despacho oficial a los periodistas a los que amplió a referencia en los términos siguientes:

«El Gobierno, con paso firme, va poniendo en marcha de manera plena todo su sistema institucional. A ello responde el decreto presentado al Consejo de Ministros, por el que se dan normas para la celebración de las elecciones provinciales.

Las nuevas Corporaciones provinciales, cuya traza orgánica y forma de designación se ajusta a los principios de la ley de bases de Régimen local de 17 de julio de 1945, serán renovadas plenamente en su parte principal, por diputados que ostentarán la representación de las Corporaciones y entidades económicas, cultura-

les y profesionales, radicantes en la misma provincia.

Ayuntamientos y Diputaciones elegidos, conforme a las leyes establecidas, serán a su vez base de la importante representación que las entidades locales tienen en las Cortes españolas.

España, en paz y en orden, venciendo todas las dificultades que haga falta vencer, sigue trabajando cada día por mejorar todos los elementos que constituyen el patrimonio espiritual y material, acrecentando su prestigio en el exterior y demostrando con los hechos de una vida de trabajo y de justicia, que solo por este camino puede alcanzarse la paz tan pregonada pero tan poco sentida por los innumerables elementos que en el mundo no hacen otra cosa que perturbar el desenvolvimiento de la Humanidad.—D. G. P.

EL INICUO PROCESO contra el cardenal MINDSZENTY

Con voz apenas perceptible y entre el asombro general, el primado de Hungría se acusa de cuanto quieren sus verdugos

Viena, 4.—El cardenal Mindszenty ha declarado ante el tribunal de Budapest que no puede aceptar la conclusión de haber participado en un complot para derribar el régimen democrático.

Las informaciones que llegan a Viena procedentes de Budapest sobre el juicio seguido contra el cardenal primado de Hungría proceden casi exclusivamente de fuentes comunistas ya que solo se ha autorizado la entrada en el salón del tribunal popular a los periodistas comunistas y filo-comunistas.

En ellas se afirma que el cardenal ha declarado que considera que debe prevalecer la decisión final del pueblo húngaro respecto a su sistema de Gobierno, a pesar de que admite que el personalmente es monárquico.

En la sesión de ayer, el cardenal primado húngaro confesó durante más de una hora a las acusaciones fiscales con voz apenas audible.

Terminada la sesión se mostró cansado por el esfuerzo realizado.

Interrogado acerca de sus actividades para derrocar el régimen político húngaro el cardenal respondió que en ningún momento había pensado en la eliminación del Gobierno mediante el empleo de la fuerza. Refiriéndose a su actitud respecto a los judíos —uno de los cargos contra el cardenal Mindszenty, se-

gún sus acusadores es un antisemitismo— el primado húngaro manifestó que durante la guerra se negó a la celebración de una misa de acción de gracias para los soldados alemanes basándose precisamente en que Alemania venía deportando a los judíos.

Igualmente y de manera terminante, el primado de Hungría, resistió el intento de la acusación de hacerle admitir que consideraba la antigua corona de San Esteban como el símbolo de la autoridad y que es esta la razón por la que no desea de ninguna forma que el actual Gobierno la posea.

El primer compareciente ante el tribunal fué el príncipe Esterhazy, perteneciente a una de las familias más ricas de Hungría, quien se declaró culpable de haber comprado dólares en el mercado negro. Esterhazy declaró que el cardenal Mindszenty pertenecía a una familia tradicionalmente monárquica. Una hora después de iniciado el interrogatorio, el cardenal primado de Hungría interrumpió a Esterhazy para preguntarle: «¿Pidió usted alguna vez a alguien dinero en mi nombre para fines monárquicos?»

El príncipe respondió negativamente y dijo que no había tenido encuentros con el cardenal desde el fin de la guerra.

Al reanudarse esta tarde en vista de la causa contra el cardenal Mindszenty, el presidente del tribunal, Vilmos Oity, proce-

Markos es destituido como jefe de los rebeldes griegos

La emisora comunista declara que se encuentra «gravemente enfermo»

Atenas, 4.— Markos ha sido desposeído de su cargo de jefe del «gobierno» rojo griego por la quinta sesión plenaria del partido comunista, según ha anunciado la emisora de los rebeldes comunistas.

Hace poco más de una semana el «gobierno» del «general» Markos había anunciado sus condiciones para cooperar en el gobierno griego.

El informe dado por la emisora de los rojos griegos dice que Markos se encuentra «gravemente enfermo e incapacitado para cumplir la misión que le había sido asignada», por lo que ha sido relevado de sus cargos.

La decisión fué adoptada por el C. comunista reunido en algún lugar de la región de Graminos, en el norte de Grecia, en los días 30 y 31 de enero asistieron a la misma 26 miembros del Comité.

La emisora agregó que también había sido relevada de sus funciones «Thaysa Hatzivassilidu, ex esposa del «ministro de Relaciones Exteriores» del «Gobierno» rojo, Rusos, y también por encontrarse gravemente enferma y no serle posible cumplir sus deberes para con el partido».

Finalmente, anunció la emisora que las elecciones para el Buró político del partido comunista se celebrarán en breve.

En la capital griega se cree que Markos será sustituido en su puesto de jefe supremo de los

rebeldes comunistas por el «general» Goussis, que se distinguió en los recientes combates de Kastoria.

Markos, delgado y con el pelo negro, constituye un misterio para todo el mundo. Se sabe que nació en 1906 en Asia Menor e ingresó en el partido comunista en 1924, después de establecerse en Salónica. Desde entonces se distinguió por su fidelidad inquebrantable a la internacional comunista.

No se descarta la posibilidad de que su actual destitución esté relacionada con la actitud del dictador rojo de Yugoslavia, Tito, frente al Kremlin.—EFE.

El problema chino en la Cámara de los Lores

Londres, 4.— «Gran Bretaña piensa conservar Hongkong y en vista de los éxitos de los comunistas chinos, adoptará todas las medidas prácticas para la defensa de la colonia, según ha declarado el lord del Almirantazgo en la Cámara de los Lores.

Estas manifestaciones fueron hechas en contestación a las expresiones de ansiedad de algunos lores sobre el futuro de Hongkong. Uno de ellos, Lord Douglas que acaba de regresar de Hongkong, dijo que considera que Inglaterra es débil en las defensas terrestres y aéreas de aquella colonia.

Lord Strabolgi señaló que la defensa eficaz de la colonia sería imposible sin reclutar chinos leales.—Efe.

Al ser interrogado sobre la misma, el cardenal contestó: «Entonces no vea las cosas como las veo ahora». Recordó que había dado instrucciones para que fuese difundida en cuanto lo detuviesen, y entre la admiración general añadió: «Mi punto de vista ahora es el mismo que expresé en la declaración leída ayer al tribunal».

Cuando el presidente le preguntó si alguien le había forzado a hacer tal declaración, el primado, con voz apenas perceptible, contestó: «No».

A las cinco de la tarde se levantó la vista.—EFE.

AUDIENCIAS DEL CAUDILLO



Madrid.—S. E. El jefe del Estado examina las fotos de las obras efectuadas en el Monasterio Alto de San Juan de la Peña, que le mostró la representación del Patronato de dicho monasterio acompañado por el Obispo de Jaca.

APOLO

Desde las 5.
Sensacional estreno.
Artistas Asociados presentan

TAMBIEN SOMOS SERES HUMANOS

Con Burgess Meredith, Robert Mitchum, Freddie Steele.
Vea esta emocionante producción.

Nuestro próximo estreno;



Presenta LA INNOVACION MAS SENSACIONAL EN LA HISTORIA DEL CINE

Robert Montgomery

SOLUCIONAN JUNTOS EL MISTERIO DE

La Dama del Lago

AUDREY TOTTER y LLOYD NOLAN
DIRECTOR: Robert Montgomery

Cine Astoria

Hoy desde las 5.
Cifesa presenta a Lilja Silvi y Leonardo Cortese en

EL DIABLO VA AL COLEGIO

Las preciosísimas peripécias de un pícaro chabillito con faldas.
El lunes estreno de la magnífica producción egipcia hablada y cantada en árabe

LAYLA maravillosamente interpretada por la famosísima artista Layla Mourad. Un cerroche musical de canciones de indescribible emoción en un marco de deslumbrante esplendor.

CRUZ ROJA

El número premiado anoche fué el 83

Anúnciese en EL FARO

-Vida Religiosa-

SANTORAL DEL DIA

5 de febrero, sábado.—Santos Agueda, virgen; Pablo, Juan y Diego, S. J.; Francisco Blanco e Isidoro, mártires; Avito, Genuino, Albino, obispos. Misa de Santa Agueda. Rito doble. Ornamentos rojos.

SANTA AGUEDA

Nació en Sicilia, de familia noble. Adornada por Dios de una belleza extraordinaria, tuvo que registrar a las solicitudes del gobernador Quinciano, el cual, no pudiéndola convencer, acudió a la violencia. Fué horriblemente mutilada, y obligada a pasar por encima de cristales y carbones encendidos. Llevándola de nuevo a la cárcel, espiró en la ciudad de Catania el año 251. En varias ocasiones, el velo que cubría el sepulcro de Santa Agueda detuvo milagrosamente la lava del Etna, que descendía amenazando a la ciudad

HIJAS DE MARIA

Mañana, primer domingo del mes, celebrará la Asociación de Hijas de María, su misa de Comunión general, a las nueve, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos).

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

La Rama de los Hombres de Acción Católica, celebrará mañana domingo, el día de retiro espiritual, teniendo lugar la misa de Comunión general a las nueve y quince, en la Santa Iglesia Catedral y los demás actos, a las once, en la capilla del colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

En la mañana de hoy, Primer Sábado de mes, se celebrarán Comuniones generales, a las 8 y 30 por la Corte de Honor de Santa María de los Remedios y durante toda la mañana, por los asociados y devotos de la Virgen de Fátima.

Por la tarde, a las 7 y 30, Manifiesto y Ejercicio mensual por la C. de H. de los Remedios y a continuación Meditación a cargo del señor cura y procesión cívica con la venerada imagen de la Santísima Virgen de Fátima con asistencia de las damas y caballeros de su Corte de Honor y devotos.

Mañana domingo, a las 7 y 30 de la tarde Ejercicio en honor de San José, segundo domingo con sermón a cargo del señor cura párroco.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 7: en la parroquia de los Remedios y capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África y Clínica Ostalé.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jardín).

A las 9 y 15: en la Catedral

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en las iglesias de San Ildefonso (Barriada de Príncipe); San Francisco y capilla del Hospital Militar de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África) en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por los coros de su nombre.

A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jardín) y Todos los Santos (Almadraba).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

6 de febrero, Domingo V después de la Epifanía.—Santos Tito, Vedusto, Guarino, cardenal. Amando, Silvano, obispos; Dorothea, virgen; Saturnino, Revocata, Antoliano, Teofo, mártires. Misa del Domingo V de Epifanía. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 3 de febrero:

Entradas
Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "José Antonio" de Bades, con carga.

Vapor español "Ciudad de Alceira, de Málaga, con carga.

Vapor español "Castillo Montiel", de Motril, para aprovisionarse.

Vapor español "Monte Buitre", de Málaga, con carga.

Vapor español "Vasco Andaluza", de Larache, para aprovisionarse.

Vapor americano "W. S. Jennings", para aprovisionarse, de Baltimore.

Vapor español "Sac 4" de Palma, para aprovisionarse.

Vapor italiano "Auctoritas II", de Beni Saf, para aprovisionarse.

Vapor español "María Martínez", de Algeciras, en tránsito.

Vapor inglés "Parcupine", de Tánger, para aprovisionarse.

Vapor noruego "Felix", de Nantes, para aprovisionarse.

Velero español "Sada", para Larache, tomó carbón.

Velero español "Peregrin Gallart", para Tánger, en tránsito.

Velero español "Alcázar Saguer", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Santa Teresa", para Algeciras, con carga.

Salidas

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Triton Maris" para Licata, tomó carbón.

Vapor español "Urumea", para Melilla, con carga.

Vapor americano "Herman F. Whitten", para Portlady, tomó petróleo.

Vapor americano "W. S. Jennings", para Trieste, tomó petróleo.

Vapor español "Sac 4", para Huelva, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Alceira", para Las Palmas, con carga.

PROGRAMA

PARA HOY



Por SECCIONES desde LAS CINCO

¡Un sacrificio más allá de lo humano!
¡En la indomable y misteriosa jungla de Java, un heroico doctor lucha ferozmente para salvar a sus heridos!
¡La superación del Teccicolor!



GARY COOPER

LARAINÉ DAY · SIGNE HASSO · DENNIS O'KEEFE



POR EL VALLE DE LAS SOMBRAS

Director CECIL B. D. MILLE ES UN FILM Paramount EN "TECHNICOLOR"

PROXIMAMENTE:

DANNY KAYE en

UN HOMBRE FENOMENO (Technicolor)

DOUGLAS FAIRBANKS en

SIMBAD EL MARINO (Technicolor)

GREGORY PECK en

EL DESPERTAR (Technicolor)

ERROL FLYNN en

SAN ANTONIO (Technicolor)

Victor Mac Laglen en

EL CHICO DE MICHIGAN (Technicolor)

ZOTAL pedir ZOTAL

envasado. ¡Suelto hay falsificaciones!

ANUNCIESE EN

EL FARO

Anuncios breves

¡NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

Compras y ventas

SE VENDEN cinco casas o varias. Razón esta Administración.

Varios

PEPIL MANILA Superior para pedidos. Informes en Falanga Española, 26-1.º Millanes.

MATRIMONIO jubilado sin pretensiones desea porteria cosa análoga. Escribir esta Administración.

Levante su estómago sin faja

Al ensayar el ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se dará cuenta de que este pequeño, original y blando cinturón con patente de invención, 163.373, es especial para levantar el estómago e intestinos con una comodidad jamás alcanzada por las antiguas y engorrosas fajas con vejiga de aire. Consulte al médico. (C.C.S. 5810) AVISO: Visita en CEUTA, miércoles 9 de 10 a 2, Consultorio Dr. Américo Ulecia, Calle Mártires, 4 Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)
Balmes, 104 - Barcelona

NOTA: HAY QUIEN IMITA NUESTROS ANUNCIOS PARA CREAR CONFUSIONES.



F. E. T. y de las J. O. N. S.

Auxilio Social

EMBLEMA: "ANDUCE".

El domingo día 6 se celebrará la primera cuestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que le han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el sábado y domingo día 6 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista

Ceuta, 4 de febrero de 1949

Estudio a Franco. ¡Arrriba España!

Noticias Locales

A TETUAN

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Tetuán, la bella señorita María del Carmen Sánchez Rubia. Mucho celebraremos que su estancia en ésta haya sido muy agradable.

A CADIZ

Marchó a Cádiz, acompañado de su distinguida esposa y bellas hijas, el coronel de Infantería don Genaro Lucas, al que deseamos un feliz viaje.

A MADRID

Con dirección a Madrid, marcharon ayer el abogado don Alberto Ibáñez Trujillo, y los estudiantes don Mario Prieto Trujillo y don Mariano Valdebernas Trujillo, a todos los cuales deseamos un feliz viaje.

En el vapor correo de ayer, salió para Madrid, el industrial estimado amigo nuestro, don Manuel So'o Rodríguez, cuya marcha obedece a su mal estado de salud.

Deseámosle un feliz viaje y que se restablezca de sus dolencias.

TOMA DE DICHS

Ante el Ilmo. señor Yicarío general de la diócesis y con el ceremonial de costumbre, en el día de ayer tuvo lugar el acto de toma de dichos de la bella señorita Pepita Cívico Murciano, con nuestro estimado amigo don Pascual Nieto Benítez.

Actuaron de testigos don José Espinosa Lara, don Federico Gánduez Mata y don Fernando Benítez Cano.

La boda ha sido fijada para fecha próxima.

Nuestra más cordial enhorabuena a los futuros esposos, a los que por anticipado deseamos muchas felicidades.

VIAJEROS

De Sevilla llegó nuestro estimado amigo don Abelardo Fernández Ramírez, destinado en el faro del Monte Hacho, del que es torrero mayor.

Nuestra cordial bienvenida.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

AYUNTAMIENTO DE CEUTA NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

El próximo día 7 de los corrientes dará comienzo en esta ciudad un racionamiento de tejidos para el que habrá de tenerse en cuenta las siguientes instrucciones:

1.ª—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta ciudad, cuyo sello ha de ir estampado en la portada superior de la colección de cupones correspondiente y con la numeración que a continuación se indica, dá derecho a la adquisición de tejidos por valor de SEIS PESETAS.

ADULTOS.—Desde el núm. 1 al 66.000, ambos inclusive.

LACTANCIA NATURAL.—Del núm. 1 al 100 ambos inclusive.

INFANTILES LACTANCIA MIXTA.—Del núm. 1.801 al 1.º Ciclo 2.000, ambos inclusive.

LACTANCIA ARTIFICIAL.—Del núm. 4.301 al 5.300, ambos inclusive.

2.º Ciclo.—Del núm. 9.801 al 10.100, ambos inclusive.

3.º Ciclo.—Del núm. 14.601 al 17.000, ambos inclusive.

2.ª—La venta se efectuará contra corte y entrega de los siguientes cupones:

ADULTOS.—Cupón número 19 de «Varios».

CARTILLA DE LACTANCIA NATURAL.

Cupón núm. 13 de «Varios».

INFANTILES CARTILLA DE LACTANCIA MIXTA.—Cupón núm. 1 de leche condensada.

CARTILLA DE LACTANCIA ARTIFICIAL.—Cupón núm. 1 de leche condensada.

2.º Ciclo.—Cupón núm. 13 de «Varios».

3.º Ciclo.—Cupón núm. 13 de «Varios».

3.ª—En cada establecimiento habrá un letrero en el que figurarán los precios y clases de los tejidos que se facilitan.

4.ª—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos son los que a continuación se relacionan:

D. Abraham M. Barchilón, don José Benoliel Bentata, don Miguel González Galofre, sucesores de J. Ibáñez Canto, don Manuel Blasco García, don Isaac A. Bentata, don José Rodríguez Guardiola, don Aron J. Cohen y sucursal, don Alfonso Benasayag Hachuel, don José B. Alfón, don Moisés Bentata Garzón, don Miguel Rosano Delgado, Hardasmal Tolaran, don Alfonso Chacón López (La Exposición), M. Djalas, J. T. Chanray, don Cipriano González (Casa Lys), don Antonio Santos Lacida, don Sebastian Guisado Chacón, don Miguel Bendahan, Comercial Mosquera S. A., Pohomull Kiamal, Sra. Oro Benarroch, J. Pokardas, don Luis Cabello García, don Salomón Amran, W. Isardas, doña Rosario Gómez Moyá, don Florentino Rodríguez Molina, don José García Jiménez, Hosain Ben Ali, don Alfonso Chacón López (Plaza de Abastos), don Lorenzo Gil Herrera, don Manuel Amador Bracho, B. Chabalas, Nenumal Nilaran Khenchandani, don Fernando García Ruiz, Casa Bernet.—Alejandrina Herrera.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 3 de Febrero de 1949.

El Presidente
EFIGENIO JIMENEZ

VISPERAS DE ELECCIONES EN PORTUGAL

Las tres fuerzas de choque que se enfrentan

EL MOMENTO ES DIFICIL PERO NO GRAVE

Lisboa.—La campaña electoral portuguesa continúa desarrollándose sin ningún incidente grave. No hay que exagerar. Es normal y hasta puede que cuando suceda en el bastión atlántico del occidente cristiano preocupe a España. El primer problema de nuestra política exterior es Portugal. Solo que si el momento es difícil, la gravedad no es extrema. Que quede esto bien sentado.

La alarma se cifra es que nada sucede y todo pueda suceder, ya que la tradición lusitana, desde siglo y medio a esta parte, son levantamientos y algarazas. Sin calar hasta el fondo del delicado problema, hay que partir entendiendo la feroz disidencia amalgamada en la sangre del pueblo portugués. Así, resulta comprensible que su sistema circulatorio siempre crezca la posibilidad de una "pañe".

Los días prelectorales transcurriendo entre turbamulta de rumores contradictorios, son críticos, pero no por las elecciones en sí mismas; pues si se presenta el mariscal Carmona saldrá vencedor en las urnas. La alerta nació con el voto que abrió esa veta de la disidencia, eje pasional y secreto de un país, por otra parte el más alto estadista que conoce la historia moderna lusitana, Salazar se encuentra en desventaja ante cualquier tempestad pasional, puesto que su austeridad su soledad y su ascetismo son barreras que entorpecen su contacto con lo humano. Esa es la cara y cruz de Salazar, su pro y su contra. Hijo de campesinos, pobre, apasionado de las finanzas, debe el espléndido edificio que logró construir a su ascetismo benedictino.

Desde el principio de la campaña, como la clásica bola de nieve, fué engrosando un término que sería el calvario a toda la Península. Lo pronunció primero Salazar, en su único discurso; después Marcelo Gaetano, el segundo de a bordo de la Unión Nacional y por último Bctelho Mufiz, sobre cuyos hombros cae el peso de toda la propaganda del mariscal Carmona. Y guerra civil atizan desde siempre los comunistas achantados a la sombra de la oposición democrática al poder.

Norton de Matos es un general octogenario a quien las órdenes del Cominform convirtieron en personaje de marionetas. La oposición no cuenta en sus filas con fuertes elementos juveniles. La mayoría universitaria, generación nacida en los 22 años salazaristas, pertenece de corazón al Estado novo. Y educada fren-

te al marxismo, es la línea de entusiasmo frente a la generación adulta de los comunistas y a los abuelos, de sesenta a noventa años, que forman la democracia republicana.

Tales son las tres principales líneas de choque sobre las que se desarrolla la batalla política. Los abuelos son los proveedores de retórica, los proletarios de 40, son a su vez la fuerza y la incógnita democrática; pero la juventud no resignaría sus creencias, ni siquiera en el caso de que Norton venciese.

Los hombres de la Cominform

han previsto la posibilidad ofrecida en bandeja por las elecciones, que Salazar se empeñó en hacer libres.

Preciso es reconocer inteligencia al plan portugués, elaborado por Moscú. En el caso de que Carmona venza las elecciones —tiene a su favor 99 probabilidades contra una— los vencidos son Norton de Matos y sus demócratas, pero Moscú no. En el caso de que venciese Norton, Moscú lo ganaría todo.

Solo que en ese caso la victoria se llamaría guerra civil.—EFE.



Las primeras cigüeñas anuncian en Sevilla la PRIMAVERA

Un industrial de Ubeda regala viviendas a sus empleados

Un industrial que regala viviendas a sus empleados

Ubeda, 4.—Don Julián Fernández Campos, industrial de esta plaza, ha decidido regalar viviendas a todos sus empleados. Hace algún tiempo dió comienzo a la construcción de doce casas, cuatro de las cuales están ya próximas a su terminación y serán entregadas en la próxima semana.

Las doce viviendas que ahora se edifican, no son el total de las que piensa regalar. Están situadas todas ellas en uno de los sitios más sanos de la población y orientadas al mediodía y dispondrán de agua corriente, ventajosa ésta que no disfruta ninguna casa de Ubeda, ya que éste es el problema principal que tiene planteada la ciudad y que dentro de poco se edará resuelto.

Hace tiempo que el señor Fernández Campos abrigaba la idea

de regalar casas a sus empleados, y con motivo de las bodas de oro de uno de ellos, le regaló un precioso hotelito. Unos meses más tarde, obsequió a otros dos empleados con otras tantas casitas.—EFE.

Las primeras cigüeñas anuncian en Sevilla la Primavera ; ; ; ; ;

Sevilla, 4.—Se han visto ya cigüeñas en los campanarios de algunos conventos sevillanos, coincidiendo con una notable mejoría de la temperatura.

El día de hoy es, incluso en las primeras horas de la mañana, de una temperatura propicia, pues el termómetro marcó, a las nueve de la mañana, catorce grados a la sombra.—CIFRA.

Nuevas instalaciones para el tráfico en Sevilla ; ; ;

Sevilla, 4.—Mañana serán inauguradas las nuevas instalaciones acústicas y luminosas establecidas por el Ayuntamiento en las calles de mayor tráfico, para regularlo con absoluta precisión.

El sistema es análogo al que funciona en Madrid y Barcelona.

El público sevillano espera esta innovación con mucho interés y curiosidad.—CIFRA.

Reunión de químicos ; ; ;

Sevilla, 4.—La delegación sevillana de la Asociación Nacional de Químicos universitarios españoles, recientemente constituida, ha celebrado una reunión en la que estudió iniciativas que serán llevadas a la próxima Asamblea Nacional.

Estas iniciativas tienen como objetivo único establecer una absoluta concentración de los químicos universitarios para la defensa de los intereses profesionales y económicos.—CIFRA.

«Noruega debe participar en el Pacto del Atlántico»

El conservador Hambro dice también, que no debe fiar sus destinos a los armamentos de Wall Street

Oslo, 4.—El dirigente conservador J. C. Hambro, ha pedido al Gobierno que participe inmediatamente en las negociaciones del Pacto del Atlántico Norte. Ha manifestado que el citado pacto no constituya "nada nuevo" para Noruega y recordó que Trygve Lie, en su carácter de ministro de Asuntos Exteriores noruego, en 1944, intentó lograr una más am-

plia colaboración con la Gran Bretaña y los Estados Unidos.

El representante comunista, Gergen Vogt, ha dicho que Noruega no debe fiar sus destinos a los armamentos de Wall Street.

Añadió: "Lo que tenemos en común las naciones del Atlántico no es la explotación capitalista sino los ideales sociales y el respeto por el valor individual".—EFE.

Los misioneros de China seguirán en sus puestos

En 139 diócesis hay tres millones y medio de católicos

Mazykknall (Nueva York), 4.—El Padre Thomas Uish, vicario general de la Sociedad Americana de Misiones Católicas, ha declarado que los misioneros continuarán en sus puestos en la China, a menos que se les prohíba por la fuerza.

Añadió que en 139 diócesis y prefecturas de China hay tres millones y medio de católicos, que son atendidos por 2.500 sa-

cerdotes chinos y uno tres mil extranjeros.

Además, dijo, hay unos 8.000 religiosos, la mayoría extranjeros, de los que hasta ahora más de un centenar han sido asesinados.

Finalmente declaró que la política misionera a seguir en China será la misma que durante la guerra, en la que las misiones permanecían en sus puestos con

sus misioneros, a menos que cayesen en el combate.—EFE.

Desfile por Peiping ; ; ;

Peiping, 4.—Las fuerzas comunistas del general Lin Pho, han desfilado durante cuatro horas por las calles de esta ciudad, figurando en el desfile gran cantidad de material norteamericano y japonés capturado a las tropas nacionalistas.—EFE.

TOBIN EN VENEZUELA

propone que se considere delito que los comunistas ocupen cargos en los Sindicatos

Washington, 4.—El secretario de Trabajo Maurice Tobin, declaró que es partidario de la aprobación de una ley por la que se considere delito el hecho de que un comunista ocupe un cargo en un Sindicato obrero.

Tobin hizo esta declaración ante el Comité del Departamento de Estado que considera el proyecto de ley del Gobierno para derogar la ley Taft-Hartley y volver a poner en vigor la ley Wagner con algunas modificaciones.—EFE.

Serán puestos en libertad numerosos detenidos políticos

Caracas, 4.—El periódico "El Nacional", dice que ha sabido que dentro de pocos días serán puestos en libertad numerosos detenidos políticos que están recluidos en San Juan de los Morros.

También se ha sabido que las autoridades han permitido que los estudiantes detenidos podrán seguir estudiando en la cárcel, pues la Universidad Central les enviará los textos y obras literarias.—EFE.

MAS SOBRE LAS RELACIONES anglo-norteamericanas con España

En la próxima Asamblea General de la ONU, en abril, podrá discutirse el regreso de embajadores a Madrid

En Washington se preguntan por qué habrá escogido Gran Bretaña este momento para hacer sus declaraciones

Washington, 4.—El portavoz del Departamento de Estado, comentando las manifestaciones hechas ayer en la Cámara de los Comunes de Londres por el subsecretario de Relaciones Exteriores, Christopher P. Mayhew, dijo que la política de los Estados Unidos con respecto a España no ha sufrido modificación desde la declaración hecha por el exsecretario de Estado, George Marshall, en el año 1948, de que no conducía a ningún fin práctico el mantener el "boicot" de las Na-

ciones Unidas contra España.

Marshall, no obstante, agregó en aquella ocasión que los Estados Unidos continuarían cumpliendo con las disposiciones de las Naciones Unidas, mientras tales disposiciones estuvieran en vigor.

Agregó el portavoz que la actitud de los Estados Unidos en lo referente a España y a las Naciones Unidas dependerá del texto de la resolución que se presente a la Organización de las Naciones Unidas para introducir modificaciones a las resoluciones anteriores.

Sin embargo, agregó que los Estados Unidos enfocarán la nueva situación, "sin reservas mentales".

Estos comentarios oficiales se produjeron en el curso de la entrevista colectiva normal con los periodistas en el Departamento de Estado.

Siguió diciendo el portavoz que el criterio de los Estados Unidos es que será necesario derogar la resolución de las Naciones Unidas del día 12 de diciembre, con el fin de que se puedan reintegrar los embajadores a Madrid.

Esta resolución dispone la exclusión de España de las Naciones Unidas y la retirada de los embajadores y ministros de los países asociados en la Organización mundial.

El funcionario dijo que esto podrá discutirse en la próxima reunión de la Asamblea general de las Naciones Unidas, que se celebrará en Nueva York en el mes de abril.

El Vaticano sigue de cerca el proceso contra el cardenal Mindszenty

Su Santidad el Papa estudia personalmente todas las informaciones que recibe

Ciudad del Vaticano, 4.—Las autoridades del Vaticano han recogido cuidadosamente, cuantas informaciones ha sido posible obtener acerca de la vista de la causa contra el cardenal Mindszenty, en Budapest.

Según fuentes autorizadas, Su Santidad el Papa viene estudiando personalmente todas las informaciones que le es posible obtener.

El diario del Vaticano "Osservatore Romano" dedica cinco columnas de su primera página a dicho asunto bajo el título de "El proceso de Budapest tras la cortina de hierro".

Dedica luego gran espacio a refutar los cargos que aparecen en el "Libro amarillo" del Gobierno húngaro.

A continuación, dedica también dicho diario gran espacio a insertar noticias facilitadas por las Agencias informativas inglesas, norteamericanas y francesas, acerca del proceso y a la publicación de numerosos telegramas de protesta y de oraciones de los católicos de la Europa oriental en esta

hora de argucia.

La Radio del Vaticano ha dedicado también buena parte de sus emisiones de noticias radadas en italiano, inglés, francés, español, alemán y polaco a facilitar información sobre el proceso de Budapest, si bien tales noticias eran en carácter general, informaciones de distintas agencias periodísticas y comentarios inspirados en el artículo publicado en el "Osservatore Romano".

En tales informaciones de la radio se ha puesto de manifiesto el reducido número de periodistas que han sido admitidos en la sala donde se celebra la vista de la causa y se alude también a los obstáculos de diverso orden con que tropiezan los corresponsales para desempeñar adecuadamente su misión.

Declaró asimismo la emisora que las autoridades húngaras han impedido a los representantes de la Legación norteamericana asistir a la sesión.—EFE.

SULLIVAN da instrucciones para reorganizar las fuerzas de combate

Washington, 4.—El secretario de Marina, John Sullivan, dio instrucciones para la reorganización de las fuerzas de combate, a fin de que puedan mantenerse dentro del presupuesto más reducido propuesto por el presidente Truman.—EFE.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media; 771.8.
Temperatura máxima a las 13; 13.4.
Temperatura mínima a las 3; 8.2.
Temperatura media; 10.8.
Lluvia en las 24 horas; 00.
Humedad relativa media; 68%
Dirección dominante del viento; S. E.
Velocidad máxima del viento; 36 Km.
Estado del cielo; nubes.
Estado del mar; marejada.

Descarrila un mercancías

Arcázar de San Juan, 4.—En la línea de Albacete, entre las estaciones de Villarrobledo y Matas Verdes, descarriló un tren de mercancías. Como consecuencia, quedó interceptada la vía y detenido en dicho punto el expreso de lujo de Valencia a Madrid y el correo expreso de Cartagena.—CIFRA.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

La delegación británica en la ONU refuta unas acusaciones

Afirmaban que Inglaterra había permitido a los estados árabes reclutar prisioneros de guerra alemanes contra Israel

Lake Success, 4.—La delegación británica en las Naciones Unidas ha refutado de modo categórico las recientes acusaciones en que se afirmaba que Inglaterra había permitido a los Estados árabes reclutar prisioneros de guerra en poder de los británicos para enrolarlos como soldados contra Israel.

La declaración británica de

que tales afirmaciones han sido hechas repetidamente en la propaganda soviética e incluso en los Estados Unidos.

La refutación inglesa, alude concretamente a la revista "The Nation", en la cual se dijo que Inglaterra había permitido a los egipcios reclutar prisioneros de guerra alemanes internados en campos británicos.—EFE.

Continúan las depuraciones EN CHECOSLOVAQUIA

Otros 21 soldados acusados de traición y conspiración

Praga, 4.—En la vista contra 21 soldados que se ha celebrado en esta capital, se les ha acusado de traición, motín, conspiración y levantamiento contra el Estado, así como "insultar al honor del presidente de la Repu-

blica" en relación con los festejos celebrados el verano último cuando cientos de manifestantes desfilaron con banderas norteamericanas frente al presidente Gottwald, que es comunista.—EFE.